

Mühlbergschule
Lettigkautweg 8
60599 Frankfurt

Tel.: 069/212-45579
Poststelle.Muehlbergschule@Stadt-Frankfurt.de



Frankfurt, den 23.01.2025

Liebe Eltern der Mühlbergschule,

zunächst hoffe ich sehr, dass Sie das neue Jahr 2025 gut und gesund beginnen konnten.

Das erste Schulhalbjahr neigt sich seinem Ende entgegen und ich wende mich mit einigen Informationen an Sie.

Am Freitag, 31.01.2025 ist der letzte Tag des ersten Schulhalbjahres und der Unterricht endet für alle Kinder nach der dritten Stunde um 10:45 Uhr. Die Kinder der dritten und vierten Klassen und die Kinder aus der Chamäleonklasse, unserer Seiteneinsteigerklasse, erhalten an diesem Tag die Halbjahreszeugnisse.

Ich möchte Sie nochmals an den gemeinsamen Studientag des Lehrerkollegiums und des Betreuungsteams am Montag, 03.02.2025 erinnern. An diesem Tag ist schulfrei und die Betreuung ist geschlossen.

Mit Beginn des zweiten Schulhalbjahres begrüßen wir Frau Singer an der Mühlbergschule, die unser Kollegium verstärkt. Sie hat ihr zweites Staatsexamen für das Gymnasiallehramt an der Freiherr-vom-Stein- Schule bestanden und durch Vertretungslehrertätigkeiten Erfahrung im Grundschulbereich. Frau Singer wird in der Klasse 2e tatkräftig unterstützen und ist darüber hinaus im Fach Englisch und im bilingualen Bereich eingesetzt, da eines ihrer Unterrichtsfächer Italienisch ist.

Bedauerlicherweise erhalten wir auch zum Halbjahresbeginn über das italienische Generalkonsulat keine neue italienische Lehrkraft und die Verhandlungen zwischen dem Konsulat und dem Kultusministerium waren nicht von Erfolg gekrönt.

So sind wir an der Schule erneut gefordert, aus eigener Kraft, sowohl personell als auch finanziell, eine möglichst gute Lösung für den bilingualen Unterricht in den Klassen 2b und 3b bis zum Schuljahresende zu finden, sodass das bilinguale Projekt überhaupt umgesetzt werden kann.

Diese stellt sich wie folgt dar:

In der Klasse 2b übernimmt weiterhin die Vertretungskraft Frau Trebini den Italienischunterricht; Frau Singer übernimmt einen Teil an bilingualen Stunden.

Frau Trebini finanzieren wir weiterhin über unser Vertretungsbudget. Leider kann Frau Biscis Vertrag nicht verlängert werden, da dieser über die Zuweisung unserer „deutschen“ Stunden abgerechnet wurde und wir die Stunden logischerweise für den Regelunterricht benötigen.

Ich danke Frau Bisci sehr für Ihre engagierte Arbeit an der Mühlbergschule und wünsche ihr für ihren weiteren Weg alles Gute.

Frau Coppola, unserer italienische Stammlehrkraft ist es glücklicherweise möglich, ihr Deputat um drei Stunden zu erhöhen; darüber hinaus müssen wir einige ihrer bilinguale Doppelsteckungen in den Klassen 1b und 4b auflösen, sodass Frau Coppola den Italienischunterricht in der Klasse 3b übernehmen kann.

An dieser Stelle danke ich dem bilIS-Verein für die Unterstützung der italienischen Vertretungskräfte im ersten Schulhalbjahr in dieser schwierigen Situation.

Ich hoffe sehr, dass sich zum neuen Schuljahr wieder eine italienische Lehrkraft über das italienische Generalkonsulat findet, sodass das bilinguale Projekt an der Mühlbergschule, wie grundsätzlich vorgesehen, stattfinden kann.

Informationen zu erforderlichen Stundenplanänderungen zum Halbjahreswechsel, die Klasse Ihres Kindes betreffend, erhalten Sie wie immer über die Klassenlehrkraft.

Am **Freitag, 07.02.2025** findet für alle Kinder der Mühlbergschule wieder eine **Schulversammlung** statt und wir freuen uns bereits auf schöne Vorträge aus den Klassen. Darüber hinaus wird das Schwerpunktthema „Umgang mit Medien“ sein. Dieses wichtige Thema wird anschließend in den Klassen bearbeitet.

Ich möchte Sie bereits jetzt auf unsere **Laterna Musica-Konzerte am Donnerstag, 20.02.2025** während des Schulvormittags aufmerksam machen. Dieses Mal steht die Querflöte im Zentrum der Mitmachkonzerte „Piccolo und Co“. Alle Eltern sind herzlich zu den Konzerten eingeladen. Nähere Informationen zur konkreten Zeit der Konzerte erhalten Sie über die Klassenlehrkraft.

Abschließend appelliere ich nochmals eindringlich an Sie hinsichtlich der morgendlichen Verkehrssituation und bitte Sie, Ihre Kinder zu Fuß an die Schule zu schicken (oder sie zu begleiten). Insbesondere das Zuparken der Gehwege oder des Zebrastreifens gefährdet die Sicherheit Ihrer Kinder.

Ich wünsche Ihnen eine schöne Restwoche und grüße Sie herzlich

Ihre



Schulleiterin